

"L'orage a eu lieu un samedi en fin d'après-midi, il a plu beaucoup, beaucoup. Ensuite, j'ai entendu un certain bruit, c'était un grondement et c'était le ruisseau qui était chargé, et il était énorme (...) et là il y a des portes qui ont été hachées, coupées en deux, comme ça, sur le sens de la moitié à cause du flot. La route en face, tout le bitume a été arraché. La force de l'eau, c'est effrayant, effrayant."

Extrait "De la culture du risque (Paroles riveraines à propos de deux cours d'eau périurbains)", dirigé par F. Duchêne et C. Morel-Journel, éditions de l'aube, 2004



Credit : Ville de Bellignarde



Credit : Ville de Bellignarde

"Et quand le Rhône est passé par-dessus, on a entendu le bruit. Moi, j'étais place Carnot et on a entendu le bruit (...), ça a fait une vague, pouuuuuu. Oh, grand Dieu ! Vous vous rendez compte ! Et l'on entendait roooooo." Témoignage de M. Augereau, Givors, 2009

"Le mercredi soir, vers 19h30, l'eau est arrivée très rapidement. En une demi-heure, il y avait 50 à 60 cm d'eau dans la maison, et puis on ne sait pas à quel niveau ça va s'arrêter."

Extrait du DVD de D. Coeur "Inondations Rhône 2003" - Témoignage de P. Feuillas

Extraits de "Survivre à l'inondation. Pour une ethnologie de la catastrophe", J. Langumier, ENS éditions, 2008

"On est là au début avec la raclette, on essaie de la repousser. Bon, ça vient un petit peu, on repousse, mais après bon vous jetez tout et vous la laissez... De toute façon, vous ne pouvez rien faire, vous êtes obligés de la laisser passer."

Extrait du DVD de D. Coeur "Inondations Rhône 2003" - Témoignage de G. Voyatzis



Credit : J. del Pino

"Dans ce que j'appelle le poulailler, en nettoyant, je trouve un petit coffre à bijoux, et en l'ouvrant, je vois un petit coeur en or. Vu la configuration de la voisine, je me dis que ça ne peut venir que de chez Armelle. Je l'appelle, je lui dis : ça ne serait pas à toi par hasard ? (...) Elle me dit si, c'était le coeur que le père de sa fille lui avait offert pour son baptême et il était mort après. Elle était vachement contente que je lui ai retrouvé, ce n'était rien, un tout petit coeur en or mais pour elle ça a pris une ampleur, ça a été important de retrouver ce bijou."

"Ma voisine m'a dit qu'elle a vu passer mes lapins, mes poules, mes chats. C'est horrible !"

"C'est incroyable tout ce qu'on a vu arriver des autres et tout ce qui est parti à nous."